

Donneurs de sang des 2 Spechbach

Evènements qui se sont déroulés ce semestre :

Le 24 octobre 2012 s'est déroulé la collecte d'automne à la salle polyvalente de Spechbach le Bas. Nous remercions tous les donateurs qui se sont déplacés pour ce geste important qui permet de sauver des vies. Cependant les dons de sang étaient moins importants que les collectes précédentes. Nous comptons sur vous pour être à nouveau tous parmi nous pour la prochaine collecte. N'oubliez pas, le don du sang, c'est de **18 à 69 ans** !

Le 23 novembre 2012 a eu lieu l'assemblée générale des donateurs de sang. De nombreuses personnes étaient présentes pour la remise de 55 médailles aux donateurs qui ont été félicités pour leurs nombreux dons : de 3 à 75 dons !

Dates importantes !

Déjà quelques dates à ne pas oublier pour le début de l'année 2013 !

- **11 janvier 2013** : collecte d'hiver qui aura lieu à la salle polyvalente de Spechbach le Bas.
- **3 mars 2013** : Représentation de la troupe de théâtre de Morschwiller le Bas à la salle polyvalente de Spechbach le Haut. Cette année, les bénéfices de cette journée seront reversés à l'Association Sport Fauteuil Mulhouse, dont un membre dirigeant fait parti du village.
- **16 mars 2013** : Le traditionnel concours de belote qui se déroulera à la salle polyvalente de Spechbach le haut.

Déroulement d'un don !

1

Pour commencer, une secrétaire vous reçoit afin de contrôler ou d'enregistrer vos coordonnées et vous donne un questionnaire pré don à remplir.

2

Afin de contrôler que le don ne présente aucun risque pour le donneur et le receveur, le médecin posera quelques questions en complément du questionnaire.

3

Des infirmières s'occupent de vous durant toute la durée du don, c'est à dire près de 10 minutes.

4

Dernière étape ! Il faut reprendre des forces après un don et ne pas oublier de s'asseoir autour d'une table afin d'y manger, d'y boire et de passer un agréable moment en compagnie d'autres donateurs.



Pour donner son sang, il faut :

- Etre en bonne santé
- Ne pas être à jeun
- Peser plus de 50 kg

N'oubliez pas que chaque année, **500 000** personnes ont besoin de transfusions sanguines !
500 000 médicaments sont créés à partir du plasma !
10000 dons par jour sont nécessaires en France et entre 800 et 1000 poches en Alsace !
NOUS AVONS BESOIN DE VOTRE AIDE !

DONNER SON SANG C'EST L'AFFAIRE DE TOUS !

